

第146回グリーンサポート隊活動報告

1. 日時:2024.5.19(日)午前9時～11時30分
2. 場所:トラスト第14号地C、D地区(面積12,266㎡)
3. 参加者40名(役場5名、埼玉県電気工事組合志木支部14名)

○刈込隊活動

5月8日(水) 刈込隊活動5名

急に暖かくなったためか、キンランなどの花が咲いてからの期間が大変短かった。例年ならまだ盛んに咲き誇っているはずがほぼ終わっていた。草の成育も早くなってきたのでこれからは草刈りも頻繁に実施する必要がある。今回はC地区で実施。昨年きれいに刈り取ったタラノ木がしっかり伸びている。

自走式刈込機



樹木の周りは刈込機で



C地区だけでなく全体に風で枝が落下している。今月の活動で落下している枝の収集、搬出を実施する。

○刈込隊活動

5月22日(水) 刈込隊7名

来月の定例活動で唐沢林の整備を実施する予定なので、それに備えて唐沢林の刈り込みを実施する。唐沢林は1年に1度の活動なので、草は伸び放題で、林内には落下した枝も沢山あります。今日は2台の自走式刈込機を使って作業しました。予想以上に太い枝が林内の所々に落ちていて、自走式刈込機の作業がしばしば中断しました。一部ぬかるんでいてタイヤをとられて力仕事になりました。人の膝くらいまでの草です。 近くに住む方たちの散歩道



フェンスの向こうは藤久保中学校、運動会の練習をしていました。



フェンスの向こう側は唐沢小学校です、こちらも運動会の練習



グリーンサポート隊の会員の方がこの場所で薪を作っています。幹を割って井桁に積み上げて乾燥します。



相当な期間乾燥させないと、よい薪にはならないそうです。

林内で1株キンランシラシキものを見つけました、来年、花の時期に確認します。

今回、刈り取った草の量と林内に落下していた枝の量(太く、長いもの)が多いので、来月の活動日は例年通り、たくさんの搬出ごみが出る予想です。

〇定例活動

5月19日(日)40名参加

本日は、毎年参加していただいている埼玉県電気工事組合志木支部の皆さん14名が加わり総勢40名で作業を実施しました。作業は、C・D地区内の落下している枝の収集作業と、前回までに収集し、散策路脇に積み置きしていた枝を搬出する作業を実施。

電気工事組合志木支部の皆さんには毎回枯損木の伐採作業をお願いしていて、今回は4本の枯損木の伐採をしてもらいました。プロフェッショナルなので安全に手際よく作業を終わり、倒木した樹木の後処理もすべてやりました。

準備体操を始めるところ



落下した枝の収集作業



伐採樹木の倒す方向を決めるためロープをかけています。

伐採成功



伐採後の樹木の処理(玉切り)をしています

伐採後玉切りした幹を搬出



枝の収集

収集した枝は2トントラック2台分ありました。



サイハイランが見事に咲いていました



6月16日(日)定例活動は唐沢林での作業を予定しています。